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Anche nell’ultimo dpcm viene ribadito che le celebrazioni e le attività 
formative sono possibili (con le dovute regolamentazioni sanitarie), 
continuiamo quindi a vivere la nostra fede e la nostra limitata vita 
comunitaria sempre con gli occhi orientati al Cielo e senza 
dimenticarci di riempire le nostre lampade di quell’olio di carità e di 
vera preghiera come ci insegnano le cinque vergini sagge del 
vangelo. Buona settimana a tutti! 

don Davide e la presidenza del Consiglio Pastorale

8	novembre

http://www.parrocchiadibosco.it


“uscirono	incontro	allo	sposo”		
(Vangelo		Mt	25,1-13)

Nessuno	 dei	 protagonis>	 del la	
parabola	 fa	 una	 bella	 figura:	 lo	 sposo	
con	 il	 suo	 ritardo	 esagerato	 meBe	 in	
crisi	 tuBe	 le	 ragazze;	 le	 cinque	 stolte	
non	 hanno	 pensato	 a	 un	 po'	 d'olio	 di	
riserva;	 le	 sagge	 si	 rifiutano	 di	 aiutare	
le	 compagne;	 il	 padrone	 chiude	 la	
porta	 di	 casa,	 cosa	 che	 non	 si	 faceva,	
perché	 tuBo	 il	 paese	 partecipava	 alle	
nozze,	 entrava	 e	 usciva	 dalla	 casa	 in	
festa.	 Eppure	 è	 bello	 questo	 racconto,	
mi	piace	l'affermazione	che	il	Regno	di	

Dio	è	simile	a	dieci	ragazze	che	sfidano	 la	noBe,	armate	solo	di	un	po'	di	 luce.	Di	
quasi	niente.	Per	andare	incontro	a	qualcuno.	Il	Regno	dei	cieli,	il	mondo	come	Dio	
lo	sogna,	è	simile	a	chi	va	incontro,	è	simile	a	dieci	piccole	luci	nella	noBe,	a	gente	
coraggiosa	che	si	meBe	per	strada	e	osa	sfidare	il	buio	e	il	ritardo	del	sogno;	e	che	
ha	l'aBesa	nel	cuore,	perché	aspeBa	qualcuno,	«uno	sposo»,	un	po'	d'amore	dalla	
vita,	lo	splendore	di	un	abbraccio	in	fondo	alla	noBe.	Ci	crede.	Ma	qui	cominciano	i	
problemi.	TuBe	si	addormentarono,	le	stolte	e	le	sagge.	Perché	la	fa>ca	del	vivere,	
la	 fa>ca	 di	 bucare	 le	 noV,	 ci	 ha	 portato	 tuV	 a	 momen>	 di	 abbandono,	 a	
sonnolenza,	forse	a	mollare.	La	parabola	allora	ci	conforta:	verrà	sempre	una	voce	
a	 risvegliarci,	Dio	 è	 un	 risvegliatore	di	 vite.	Non	 importa	 se	>	 addormen>,	 se	 sei	
stanco,	 se	 l'aBesa	 è	 lunga	 e	 la	 fede	 sembra	 appassire.	 Verrà	 una	 voce,	 verrà	 nel	
colmo	della	noBe,	proprio	quando	>	parrà	di	non	farcela	più,	e	allora	«non	temere,	
perché	 sarà	 Lui	 a	 varcare	 l'abisso»	 (D.M.	Turoldo).	 Il	 punto	di	 svolta	del	 racconto	
non	 è	 la	 veglia	 mancata	 (si	 addormentano	 tuBe,	 tuBe	 ugualmente	 stanche)	 ma	
l'olio	delle	 lampade	che	finisce.	Alla	fine	 la	parabola	è	tuBa	in	questa	alterna>va:	
una	vita	spenta,	una	vita	accesa.	TuBavia	lo	scaBo	in	alto,	l'inaBeso	del	racconto	è	
quella	voce	nel	buio	della	mezzanoBe,	capace	di	risvegliare	alla	vita.	Io	non	sono	la	
forza	della	mia	volontà,	non	sono	la	mia	capacità	di	resistere	al	sonno,	io	ho	tanta	
forza	quanta	ne	ha	quella	Voce,	che,	anche	se	tarda,	di	certo	verrà,	a	ridestare	 la	
vita	da	tuV	gli	sconfor>,	a	consolarmi	dicendo	che	di	me	non	è	stanca,	a	disegnare	
un	mondo	colmo	di	incontri	e	di	luci.	A	me	serve	un	piccolo	vaso	d'olio.	Il	Vangelo	
non	 dice	 in	 che	 cosa	 consista	 quell'olio	 misterioso.	 Forse	 è	 quell'ansia,	 quel	
coraggio	che	mi	porta	fuori,	incontro	agli	altri,	anche	se	è	noBe.	La	voglia	di	varcare	
distanze,	 rompere	 solitudini,	 inventare	 comunioni.	 E	di	 credere	 alla	 festa:	 perché	
dal	momento	che	mi	meBe	in	vita	Dio	mi	invita	alle	nozze	con	lui.	Il	Regno	è	un	olio	
di	festa:	credere	che	in	fondo	ad	ogni	noBe	>	aBende	un	abbraccio.	

Ermes	Ronchi



INTENZIONI MESSE 
sabato 7    
 ore 19 Fantin Iole e Ettore De Zan, Dolfina (ann), Alfonso, Marco,  
    Paolino, Cavinato Brunetta (ann), Bruno e Castellari Eva, 
    Paggin Armando (7°) e Bicciato Elisabetta (ann) 
domenica 8 novembre 
 ore 9  Giuseppe Levorato (ann), Zaramella Virginia e Marcato Massimo 
 ore 11 per la nostra comunità di Bosco e per Visentin Laura (ann), Friso  
    Mario (ann), Canella Silvano, Bellamo Luigi (compl),  
    Rosina (ann) e def famiglia Giacobbi 

martedì 10    
 ore 18  
venerdì 13  
 ore 8.30  
sabato 14    
 ore 19 Galesso Annateresa (compl), Imelda, Silvano e Diego 
domenica 8 novembre 
 ore 9  Vittorio, Gaetana e Silvio 
 ore 11 per la nostra comunità di Bosco

RACCOLTA GENERI ALIMENTARI 
Cari amici di Bosco la raccolta sarà fatta: 

sabato 7 e domenica 8 NOVEMBRE 
I generi alimentari a lunga conservazione e i prodotti per 
l’igiene della persona e della casa saranno depositati in 
una scatola di cartone all’ingresso della chiesa!  

Cortesemente chiediamo di non fornire pasta e, di 
controllare le scadenze di tutto lo scatolame, vasetti e 
sughi.  

Grazie per la collaborazione!!!



Domenica 8 novembre alle ore 18.30 
farò il mio ingresso ufficiale nella 
comunità di Villaguattera. Come 
sapete già da vari mesi sono anche 
con loro, domenica però il vescovo 
sarà presente e come un buon pastore 
mi affiderà alla e la loro cura. 
Anche se il tempo che stiamo vivendo 
ci impedisce di vivere questo momento 
n e l l a p i e n e z z a d e l l a f e s t a c i 
accompagn iamo in s ieme ne l la 
preghiera al Padre per saper vivere già 
da oggi il cammino insieme come 
comunità sorelle nell’amore del Signore 
Gesù. 

don Davide

INGRESSO A VILLAGUATTERA

BATTESIMI
Con	gioia	accogliamo	Mario	nella	nostra	comunità	di	Bosco,	affidiamo	
lui	e	la	sua	famiglia	al	Signore!	

MARIO	MICHELE	PASTRELLO	
14	novembre	ore	11.30



VITA DI COMUNITÀ
veglia ti Tutti i Santi

Cari amici tutti, un doveroso Grazie a don Davide e agli organizzatori 
per la Veglia di Ognissanti!!! Abbiamo trascorso una esperienza sentita e 
soprattutto bella per la presenza dei nostri amici della comunità 
sorella di Villaguattera!!! In unità di animi, ci siamo lasciati coinvolgere 
dalle Vite di quattro Maestri del Cielo: San Rocco, Santa Cecilia, San 
Massimiliano Maria Kolbe e Santa Gianna Beretta Molla. I nostri Santi ci 
accompagnano sempre e in questa occasione di condivisione, abbiamo colto 
le Loro belle testimonianze: l’incontro con il Signore nella propria vita, 
l’averGli dato spazio, annullando il proprio io.. riconoscendo il Suo Volto 
in ogni creatura e portando il Suo Amore nella missione 
dell’annuncio della Vita Eterna a tutti coloro che incontravano! Sia 
anche per noi l’incontro con Gesù, fruttuoso, dono di Speranza al 
Mondo in ogni nostra vocazione! In questo momento, è Gesù il Senso 
Vero della Vita, che ci incoraggia ad “andare avanti con un reale 
cambiamento di vita, come i nostri Santi! La promessa dell’invito alla 
Beatitudine e alla forza della Gioia sono adesso, “qui ora” come ci 
insegna Papa Francesco operando la pace e ad osare la misericordia 
verso i bisognosi, gli ammalati, gli anziani, le persone più fragili. 
(ultimo commento tratto da - Riflessioni di Papa Francesco. Catechesi sulle Beatitudini - di 
Nunzio Galantino).


